



N^o 121

Le 21 juin 1988

RÉUNION QUADRILATÉRALE DES MINISTRES DU COMMERCE

HISTORIQUE

Les ministres du Commerce du Canada, des États-Unis, de la Communauté européenne et du Japon se rencontrent régulièrement (deux ou trois fois par année) depuis 1982. La dernière réunion remonte à avril 1988; elle avait eu lieu à April Point, en Colombie-Britannique.

L'idée de tenir des discussions ministérielles sur le commerce a été proposée la première fois au cours des préparatifs du Sommet économique d'Ottawa de 1981; elle se fondait sur l'expérience des récentes négociations commerciales multilatérales (le Kennedy Round et le Tokyo Round). La première Réunion quadrilatérale des ministres du Commerce a eu lieu en janvier 1982 à l'initiative du représentant au Commerce des États-Unis, qui était alors M. William Brock. Elle avait pour but de permettre des discussions libres sur le commerce international et les faits économiques liés au commerce, les débouchés commerciaux et les problèmes d'intérêt commun.

Au cours des trois jours que dureront les discussions au Minnesota, les ministres et leurs fonctionnaires passeront en revue les progrès réalisés jusqu'à présent dans le cadre des Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round.

- 30 -

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur